

当社で行っている研修などの様子をレポートします。
皆様の会社経営・社員教育など、参考になれば幸いです。
当社の研修を受けてみませんか。貴社の発展をサポートいたします。

Vol.021★「人間、好奇心がなくなったらおしまいだ」



大野輝雄よりごあいさつ♪

みなさん、こんにちは。タイトルに書いたのは、「**好奇心**」に関する遠藤周作氏の言葉です。

「人間、好奇心がなくなったらおしまいだ」(遠藤周作)

続いて手塚治虫氏の言葉もご紹介します。

「何か謎があって、その謎を調べないと気が済まないという気持ち。この気持ちを持ち続けている限り、人間は生き甲斐を感じるのではないか」(手塚治虫)

私は、好奇心を持つことは大切なことだと考えています。
私の場合、年齢を重ねるごとに、**好奇心が旺盛**になっていくことを感じています。
好奇心を持って学べば学ぶほど、「自分の知らないことがたくさんある」ことに気がきます。
それに気付くと、好奇心を持ってますます学びたくなってきます。

仕事面においても、毎年新しいことを学んでいます。
2022年はキャッシュフロー経営について学びました。これはまだ学びの途中です。
2021年はファシリテーションについて改めて学んでバージョンアップできました。
2020年は採用について学び、実際にお客様に貢献できていると思っています。

他にも本を読んだり、人と話したり、講座に参加したり、毎日毎日新しいことに好奇心を持って取り組んでいます。そのような新たなチャレンジをすることが楽しいです。その結果自分自身の成長を感じることに喜びを感じます。

こんな感じで好奇心が旺盛になってきたのは、ここ4、5年くらいな気がします。
先ほども書きましたが、「**自分が何も知らないこと**」に気付いたことがきっかけです。
今後も、生きていく限り、好奇心を持って新しいことに挑戦していきます。

当事務所のミッションも修正しました。

【ミッション】

「お客様に貢献するために、好奇心を忘れずに、
新たなチャレンジを楽しんで行き、成長し続けます。」

サポートセンター便り♪交代で担当していきます。

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の暖かい日差しが感じられるようになってきました。
皆様、いかがお過ごしでしょうか。
もうすぐ桜の季節ですね。いつもは近くの公園や堤防沿いの桜を楽しんでいますが、今年はどこか桜の名所にも出掛けてみようかなと思っています。
今からお花見が楽しみです。
(寺本)

